

新型コロナウイルス感染症につきまして、全国の感染状況は落ち着きつつありますが、大都市を中心に感染拡大注意地域の指定が続いており、依然として予断を許さない状況です。一方で、福井県は、感染拡大注意地域から解除されました。また、本市において、感染拡大が確認されていないことから、市民の皆様には、「新しい生活様式」を実践していただいている成果であると実感しており、改めて感謝申し上げます。

さて、秋の行楽シーズンを迎え、全国各地で活発な移動が予想されます。本市にも、多くの観光客等が来訪される機会が増え、来訪者はもとより、受け入れ側も、感染予防対策が必要となります。

市民の皆様におかれましても、感染拡大注意地域への不要不急の外出を出来るだけ控えるとともに、手洗いやマスクの着用、ソーシャルディスタンスの確保など引き続き感染防止対策を行っていただき、「検温による体調管理」、「行動履歴の記録」など「自分を守ること」、「周りのみんなを守ること」にご理解とご協力をお願いいたします。

気をつけていても、感染するリスクは誰にでもあります。感染者・濃厚接触者や医療関係者などに、誤解や偏見に基づく差別は絶対に行わないようお願いいたします。

令和2年9月18日

敦賀市長 渕上 隆信